Winterfreuden in Welbhausen, Januar 2017



Nicht nur die örtlichen Schlittenpisten sind gut besucht, sondern auch, aufgrund der anhaltenden Minusgrade, die fest zugefrorenen Seen. Schlittschuhlaufen, Eishockey spielen, oder einfach nur Spaß auf dem Eis. Auf dem Eis hin und her flitzen, einige Drehungen um die eigene Achse vollziehen: Schlittschuhlaufen gehört zu den schönsten Wintersportvergnügungen. Kinder, Jugendliche und Erwachsene haben gleichermaßen ihre Freude an dem nicht alljährlichen eisigen Wetter.

Das Betreten der Eisflächen, erfolgt auf "Eigene Gefahr"

Zu Eurer Sicherheit, Geht nie alleine aufs Eis!

Viel Spaß und wenige blaue Flecken.

Text:RD